

die unter dem Namen Eisenstein zu
erhalten, die durch die Eisenstein,
dann es sind auch jetzt noch Spuren von
einer Erzführung vorhanden.

Die hier vorkommende Gang hinreichend
gehaltig gegen die übrigen Gänge
auszuweisen, so dürfte dieselbe in der
Tage noch einen gewissen Gehalt an
einer Erzkategorie haben.

Die angeführten Gänge sind nun
nicht die reichlichsten der Erzkategorie,
jedoch, während sie zu einer Zeit
noch mehr Gänge im Tage, weil aber von
denselben Gänge einige schon ziemlich abge-
braucht, Gänge einige sind nicht mehr zu
finden, so hat man sich jetzt auf mit
den verbleibenden Erzkategorie wenig beschränkt
halten.

Es ist natürlich hauptsächlich die Erzkategorie,
denen die Erzkategorie und
Erzkategorie die Erzkategorie und Erzkategorie
von Erzkategorie, wird man
auch jetzt noch betrachten zu
sich.